

## COMPTE RENDU DE L'ASSEMBLEE GENERALE

Vendredi 18 février 2011 – 19 heures

Maison Creilloise des Associations

Plus de quarante personnes ont assisté à notre Assemblée générale, nous n'avions jamais connu une telle affluence. Il convient d'ajouter que nous avons reçu 25 pouvoirs.

Le président, Jean-Pierre Besse, présente le bilan des activités pour 2010 (ci-joint), préparé par la secrétaire Evelyne Boufflet, en insistant particulièrement sur le succès que représentent les manifestations organisées les 4 et 5 décembre 2010 au Centre des rencontres de Montataire pour notre dixième anniversaire. Environ 250 personnes, malgré les intempéries, sont venues visiter l'exposition, assister aux débats, écouter Alice Mercier. Il remercie une nouvelle fois les quatre communes et la CAC pour le soutien qu'elles ont apporté à ces journées. Il signale le don exceptionnel que l'un des nos adhérents, Monsieur Merlette, a fait : des plaques de verre photographiques concernant l'usine Daydé au début du XXe siècle.

Le rapport d'activité est adopté à l'unanimité des présents.

Le trésorier Jean Pitkevicht présente le bilan financier de l'exercice 2010. Ce bilan est sain même s'il laisse apparaître un léger déficit, la subvention de la CAC bien qu'attribuée n'ayant pas encore été perçue. Certains adhérents signalent qu'il aurait été possible de l'inclure dans le bilan dans la mesure où notification avait été faite. Quelques adhérents s'étonnent du montant élevé des frais bancaires. Le président et le trésorier doivent prendre contact avec le Crédit Mutuel pour obtenir une baisse significative de ces frais.

La commission de contrôle financier par la voix de Jacques Roger donne quitus au trésorier pour sa gestion.

Le bilan financier est adopté à l'unanimité des présents.

Le trésorier présente ensuite le projet de budget pour l'exercice 2011.

Le président présente enfin les projets d'activités pour 2011. Figurent les participations habituelles aux fêtes des Associations et la publication des Cahiers de l'AMOI mais aussi les activités liées à nos collaborations avec d'autres associations qui ont pris contact avec nous pour nous associer à certaines de leurs manifestations (voir l'agenda au verso). Enfin nous prendrons une part active à la présentation de l'ouvrage de Clarisse Lorieux que la CAC vient de faire paraître.

Dernier point à l'ordre du jour, l'élection du nouveau CA. Le tiers renouvelable se compose de Evelyne Boufflet, Jean-Pierre Besse et Thierry Dublange. Jean-Pierre Besse informe de la démission du CA de Jean-Marie Deroy. Aucune candidature nouvelle n'est enregistrée. Les membres sortants soumis à renouvellement sont réélus à l'unanimité des présents.

Jean-Pierre Besse remercie toutes les personnes présentes et fait part de sa satisfaction de voir la motivation des adhérents puis invite l'assistance à terminer la réunion autour du traditionnel buffet offert lors des Assemblées générales.